
平成２８年１０月２９日 議会報告会アンケート結果（一中地区コミセン） 

 

１．アンケート回答数 

項目 男性 女性 男女無回答 合計 

アンケート回答数 １０人 ２人 １人 １３人 

 

２．年齢 

10代 20代 30代 40代 50代 60代 70代 80歳～ 無回答 

０人 １人 ０人 １人 ０人 ４人 ６人 １人 ０人 

 

３．居住地区 

小砂町 西大島 青葉町 大成町 勝倉 笹野町 馬渡 中根 市外 

２人 １人 １人 １人 １人 ２人 １人 １人 １人 

無回答         

２人         

 

４．参加会場 

一中地区コミセン １３人 

市毛コミセン 人 

那珂湊コミセン 人 

 

５．議会報告会を何で知ったか（複数回答有り） 

市議会だより，市報 １０人 

ホームページ １人 

ポスター，チラシ １人 

その他（議員からの紹介，友人からの紹介，民生委員の会議での紹介等） １人 

無回答 ０人 

 

６．議会からの報告は分かり易かったか（複数回答有り） 

分かり易かった ６人 

普通 ６人 

難しかった ０人 

その他 ０人 

無回答 １人 

 

 

 

 



７．議会からの報告で取り上げてほしいものがあるか（複数回答有り） 

閉会中の委員会活動 ３人 

主要な議案の審査経過 ３人 

その他 

・議員提案議案の有無・実績 

・特になし 

２人 

無回答 ６人 

 

８．次回以降，議員と意見交換を行いたいテーマ 

・高齢化に伴う出資を少なくするためにどういう投資をするべきか。インパクト投資を真摯に考え

る時期かと思われる。投資に対する目標を掲げ，行政のやるべきものは何なのかを市民と打ち合

わせる場を設けてほしい。 

 

 

９．意見・感想など 

・要望事項もやる様にしてほしい。 

・自治会に参加者何名の依頼をしてはどうか。 

・高齢化している中なので，「パワーポイントの文字の大きさ」をもう少し大きくしてもらわない

と説明されても理解不能になる。是非改善してもらいたい。また，各委員会報告は全般ではなく

ポイントを絞って１件，２件だけにしてもらいたい。 

・このような情報公開の場を設定されたのは非常に良いことだと思います。年に２回程度やっても

いいような。是非次回も参加したいと思っています。 

・執行部の承認機関としての議会のイメージしか残りませんでした。 

・わかりやすい説明ありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。 

・始めての出席ですが，いろいろとお話が聞けたので良かったです。 

・初めてこのような会に参加しました。今後も市政に関心を持って生活したいと思います。 

 

 

１０．次回，議会報告会が開催された際，また参加したいか 

参加したい １１人 

参加したくない ０人 

無回答 ２人 

 


